

VITIGUDINO

El medio rural sufre la falta de personal en el servicio de Correos

Precariedad. Las rutas se realizan con trabajadores que acceden a esos puestos de forma eventual y desconocen los domicilios. **Presupuesto.** En la provincia se reduce a 1,2 millones, el 50% menos

MIGUEL CORRAL

Los trabajadores de Correos de la zona de Vitigudino secundaban ayer junto a las puertas de sus oficinas en esta localidad las protestas iniciadas la semana pasada por los agentes sindicalistas en la capital contra los recortes presupuestarios y supresión de puestos de trabajo que esta entidad está llevando a cabo en toda la provincia y que especialmente está incidiendo en una precariedad del servicio que aumenta de año en año en el medio rural.

Los pueblos de la provincia son los más afectados por este recorte en la financiación de correos y que según los sindicatos de trabajadores "se ha visto reducida en el último año en un 50%, pasando de los 3.000.000 de euros en 2009 a 1.200.000 para el actual, además de inversiones nece-

Los sindicatos piden un plan de viabilidad que desbloquee el Convenio

sarias", según manifiesta Juan Francisco Rivas, de CCOO, que junto al sindicato Libre y CGT lideran estas protestas.

A esta circunstancia presupuestaria se añade que "las bajas que se producen no se cubren y el servicio queda por realizarse, lo que contraviene la ley postal", aseguran los trabajadores ubicados en las oficinas de Vitigudino, lo cual incide en una precariedad del servicio que desde hace años los habitantes de las zonas rurales vienen denunciando.

La falta de personal al no cubrirse las bajas que se originan por jubilaciones, inciden de forma negativa en el reparto en los núcleos rurales, especialmente de los más pequeños. La mayoría de las rutas fijas se realizan con personal eventual en ese puesto,



Sindicalistas de CCOO, CGT y Libre acompañaron en la protesta a los trabajadores de Correos de la oficina de Vitigudino / M. C.

y esto origina graves deficiencias e irregularidades, tanto en los tiempos de entrega como en el reparto en sí, situación que se produce especialmente en los meses de verano.

Según manifiestan trabajadores de Correos de la zona de Vitigudino, "en los pueblos pequeños el callejero no sirve porque las calles no están señalizadas, y una de dos, o te vuelves a la oficina con las cartas o las vas dejando de tres en tres en los buzones que encuentras, pero eso no se puede hacer si vuelves al día siguiente".

Pero la situación de Correos a nivel laboral en la provincia no está mejor. De acuerdo a lo manifestado por los representantes sindicalistas "queremos que se reconduzca la situación y se ponga sobre la mesa un plan viable" que permita avanzar en el convenio y los estatutos de sus trabajadores, "actualmente paralizadores", sostienen.

"El reparto en los pueblos es un sector olvidado en Correos"

M. C.

Carmen Grandes es trabajadora de Correos en la zona de Vitigudino desde que se trasladó desde Barcelona hace cinco años, ciudad donde comenzó a trabajar y ejerció el servicio de reparto durante cinco años más.

Su actual función es el reparto de cartas en la ruta de Traguntía y El Cubo de Don Sancho; además de trabajo en la oficina central en Vitigudino y tras estos 10 años de experiencia en Correos es de la opinión de que "se han suprimido muchos puestos de trabajo en los pueblos; es un sector de Correos olvidado, hacemos muchos kiló-

metros y se nos paga lo mismo que hace seis o siete años, es cierto que el correo ha bajado, pero el recorrido es el mismo". Según el convenio "tenemos derecho a días para asuntos propios y entonces el correo queda por repartir; no hay sustituciones".

En cuanto al reparto a pie en núcleos mayores, "se carga de trabajo a compañeros que no pueden librar ni ponerse enfermos un lunes o un viernes porque no hay quien les sustituya, y en las rutas de los pueblos, según se van jubilando se reestructura el personal sin que se realicen nuevas contrataciones".

VITIGUDINO

Un total de 273 personas optan a un puesto laboral en la residencia

M. C.

Un total de 273 personas han presentado sus currículos en el Ayuntamiento de Vitigudino a la espera de que sean seleccionadas para uno de los diez empleos que ofertará la empresa adjudicataria de la residencia municipal de mayores El Jardín del Corriolo SL.

Entre los solicitantes figuran 244 mujeres y 29 hombres, en su mayoría no residentes en la localidad de Vitigudino que serán entrevistados en los próximos días para los puestos de auxiliar de clínica, cocina y servicios varios.

Por el momento, la tramitación administrativa del Servicio Municipal de Atención a Mayores únicamente se ha realizado sobre la prestación a residentes, quedando pendiente la puesta en marcha del Centro de Día, por lo que una vez tramitado este servicio se incrementará el número de trabajadores que puedan atender la residencia.

VILVESTRE

La Casa del Parque Arribes realiza un taller de molinos harineros

M. C.

La Casa del Parque Arribes se acerca los días 26 y 27 hasta la localidad de Vilvestre para organizar un taller de maquetas de molinos harineros y la visita guiada al molino de La Luisa.

La primera de las actividades estará dirigida a niños y a jóvenes para que conozcan el funcionamiento de los antiguos molinos. La segunda, abierta al público en general, la salida se dará el día 27 a las 11 horas.

LUMBRALES

Asempa convoca un concurso de fotografía sobre la línea del ferrocarril

M. C.

La Asociación de Empresarios de El Abadengo (Asempa), ha convocado un Concurso de Fotografía sobre la vía férrea Boadilla-Barca d'Alba con el objetivo de "evidenciar una vez más, mediante este formato artístico, el abandono y la dejadez de este Bien de Interés Cultural por parte de todas las administraciones

públicas de la provincia, la región y el estado español".

Por ello, aseguran que esta organización "no cejará en su empeño de hacer llegar al público en general la maravillosa obra natural y de ingeniería de este tramo ferroviario que este año cumple 25 desde su cierre, una infraestructura que podría ser un auténtico revulsivo para una co-

marca cada vez más deprimida y despoblada".

El tema de los trabajos deberá girar sobre *El abandono de la línea férrea Boadilla-Barca d'Alva: obra maestra de la ingeniería y la naturaleza*. El concurso ofrece un único premio de 500 euros para el ganador y las bases pueden verse en la web del la asociación www.asempa.com.es.

VITIGUDINO

Modificado el proyecto de la nueva Casa Consistorial

M. C.

La difícil situación económica por la que atraviesa el Ayuntamiento de Vitigudino ha obligado a sus responsables a dar marcha atrás en el proyecto original del edificio interadministrativo que se ubicará en el actual edificio del Ayuntamiento y cuyo estudio ha sido presentado al programa del Fondo de Cooperación Local de la Junta de Castilla y

León para su financiación. El coste del nuevo estudio tiene un alcance de 1.300.000 euros pero a diferencia del primero, únicamente dará cabida a las dependencias municipales, suprimiéndose así los espacios destinados a la Junta de Castilla y León y a la Diputación Provincial. También, se elimina en este nuevo anteproyecto el parking subterráneo en principio previsto.